

miércoles 17 de noviembre de 2021

El CEIP San Matías gana el concurso de dibujo escolar para ser la imagen de los actos conmemorativos del Día de la Discapacidad en La Laguna

La iniciativa apuesta por fomentar la participación de la infancia en las acciones municipales para avanzar en inclusión



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha anunciado hoy la propuesta ganadora del Concurso escolar de Dibujo y que será la imagen del municipio en el programa de actividades que, durante las próximas semanas, se va a poner en marcha con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Discapacidad. El jurado ha elegido la propuesta de Abián Ramos Cañizares, alumno de 3º A del CEIP San Matías, en una iniciativa que, además de contribuir a despertar el interés y fomentar la participación de la infancia en la estrategia integral municipal de atención a la discapacidad La Laguna Inclusiva, apuesta por eliminar estereotipos y visibilizar las realidades de la discapacidad entre la comunidad educativa.

A las 11:00 horas de hoy, el jurado se reunió en la Casa de los Capitanes para elegir la imagen más representativa y original entre las propuestas del alumnado de 9 centros educativos de la localidad, una decisión complicada y que, de hecho, llevó a que se designara un segundo premio, que recayó en Daniel Herrera Figueroa, del aula 3º B también del CEIP San Matías; y dos accésit, que corresponden a los dibujos de Simón Santana Pérez, del CEIP Santa Rosa de Lima, y Noa Azahara Reverón Hernández, del CEIP La Verdellada.

Este comité ha estado formado por el Diputado del Común, Rafael Yanes; el profesor de Pintura en la facultad de Bellas Artes de la ULL, Narciso Hernández Rodríguez; el integrante de Abubukaka, Carlos Pedrós Benitez; las responsables de entidades dependientes de Sinpromi Giroarte, Lourdes Pérez Hernández, y de la Biblioteca Social Educativa (BASE), Esther Pulido del Río, así como las representantes de las entidades Queremos Movernos, Ana Margarita Mengibar González; Asociación Stop-FA Ataxia de Friedreich, María Pino Brumberg, y la Asociación Asperger Islas Canarias (ASPERCAN), Lourdes Arvelo Valencia.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, presidió el jurado y fue el encargado de comunicar el fallo a los centros y menores galardonados, a los que se entregarán los premios durante el acto principal del programa de actividades, que tendrá lugar el 29 de noviembre en el Teatro Leal y que, además de actuaciones musicales, acogerá el estreno del spot municipal de sensibilización hacia la discapacidad.

El primer premio, además de protagonizar el programa de este año, consistirá en una *tablet* para el alumno y 500 euros en material informático para el centro educativo, que podrá adquirir en un comercio lagunero, y al segundo premiado y los dos accésit se les hará entrega de material de dibujo.

Rubens Ascanio explica que “este concurso contribuye a vertebrar dos importantes facetas de la gestión del Área, por una parte, nuestra voluntad de ofrecer nuevos espacios de expresión para la infancia y la adolescencia de un municipio que ha sido declarado Ciudad Amiga de la Infancia por UNICEF y que cuenta con un Consejo integrado por niños, niñas y adolescentes para darles voz en las políticas municipales. Y, por la otra, les involucra en las acciones de atención a la discapacidad que estamos desarrollando a través de la estrategia integral La Laguna inclusiva, que ha sido seleccionado como ejemplo de buenas prácticas en la administración local en el IV Congreso Internacional de Tecnología y Turismo para la Diversidad (TTD Congress) de la Fundación ONCE, que se celebra esta semana”.

El primer teniente de alcalde recordó que La Laguna Inclusiva es un plan de “actualización continuada y que quiere ofrecer todas las herramientas para que cualquier vecino y vecina, independientemente de su discapacidad, pueda desarrollar su vida de la forma más autónoma posible, todo con el fin de generar una comunidad inclusiva y no discriminatoria en la atención directa a la ciudadanía, el ocio, la cultura, el turismo, la participación ciudadana, el acceso al empleo o las relaciones sociales”.

Este concurso abre el programa de acciones que, con motivo del Día Internacional de la Discapacidad, que se celebra el 3 de diciembre, organiza La Laguna durante las próximas semanas para visibilizar las realidades de las más de 17.000 personas con discapacidad que residen en el municipio. Así, además del tradicional encuentro de los colectivos y de las personas con discapacidad en el Teatro Leal, incluirá un acto institucional y, una vez entre en vigor formalmente el Reglamento del Consejo de Discapacidad, ya aprobado por el Pleno, se constituirá este organismo municipal y sus integrantes designarán al Defensor o Defensora municipal de las Personas con Discapacidad, la primera figura de su tipo en Canarias.